

HUERTU



“La jolie prairie”

N.º 1 Revista Independiente dependiente de Campus



Sumario



Horoskopop

Un horóscopo muy particular que os descubrirá vuestras vergüenzas más inconfesables (Pág. 2).

Curso puente Veterinaria-Medicina

Ante la escasez de médicos se pondrá en marcha este útil curso puente que reconverterá a los veterinarios (Pág. 2).

Un caso de fusión fría

Espeluznante caso ocurrido en una famosa tasca de Murcia.

Los científicos no osan pronunciarse al respecto (Pág. 2).

ContraCampus: pisos baratitos

Los propietarios anuncian bajadas drásticas en el alquiler de los pisos al tiempo que prometen mejoras. En adelante tendrán ventanas y grifos (Pág. 3)

Salvajada en Derecho

Un grupo incontrolado de profesores asalta las aulas desalojando a los alumnos (Pág. 3)

El Olvidadero

Sepa por donde van los tiros en materia de fingimiento seudocultureta, sepa cómo sacar la barriga—culturalmente hablando— en una reunión (Pág. 3)

Pub-is

Famosos pubs de la región analizados por expertos restauradores. En esta ocasión: Pollos Maribel y Los Arcángeles de la Noche (Pág. 4).
Anuncios por palabra (Pág. 4)
Parábola (Cómico) (Pág. 4)

Esta es la carta

Chachos:

Vaya una plasta de Campus que estáis sacando. Sois una pandilla de anti-gueros con pretensiones pero a mí no me engañáis. No me gusta de Campus ni el papel, ni el formato ni lo que decís. ¿Cuándo pensáis en vuestros artículos? ¿Cuándo estáis haciendo qué? Porque si no, no se explica.

A ver si os enrolláis un poco y sacáis algo que se lo lea a la peña y no me de corte decir que esa es la revista de la uni.

Por mí como si os la machacáis. Irse a hacer puñetas.

Paco Leches
Filosofía Pura

Pública protesta

En este día beborable en que HUERTUS inicia su andadura por el reino de las letras hispanas, quiere todo su elenco, como un sólo hombre (incluidas las mujeres), hacer pública protesta de acatamiento a los acrisolados valores de la raza que nos anima, de modo que recogiendo el legado de nuestra historia, sepamos contribuir con una crítica constructiva y sana a la mayor gloria del Imperio Español, cuyos confines se extienden hasta las Islas Canarias, siendo allí una hora menos que en el resto.

Los precedentes de Viriato, Guzmán el Bueno (El Navajero), Isabel (La de las calzas acartonadas) y su egregio esposo Fernando, Daoiz y Velarde, Agustina de Aragón y los santos Justo y Pastor, sean siempre guía enhiesta, antorcha esclarecedora y segura compañía en el caminar lento y pausado pero justo y benéfico de esta humilde contribución al más general spendole. Amén.

Huertus busca cómplices

Si eres un hombre de buena o mala voluntad, diligente o permanentemente cansado, astuto u obtuso, péfio o sincero, y tienes algo que decir, TÚ eres nuestro hombre.

Ven a conocernos y participa. Si no te atreves a mostrarnos tu lindo cuerpo, envíanos tu carta, artículo o libelo y daremos buena cuenta de él. Aceptamos anónimos.

Huertus N° 1

Equipo Médico Habitual:

- **Ginecóloga de Guardia:** José Muñoz Clares

- **Sexóloga:** Manuel Día Guía

- **Tocóloga:** Juan Alvarez

- **Nacitura:** Pascual Vera (Comisario Político a la sazón).

- **Anestesiata:** María Dolores Balanza

- **Planificadora familiar:**

Luis Ramírez

Mili

¡Buenas noticias a los niños que tienen pendiente su contribución a la defensa nacional! Según se desarrollaba la campaña electoral y se iban picando unos con otros, los líderes de los principales partidos han ido subiendo el listón hasta niveles que para los que ya hicimos la mili nos suenan a ciencia ficción.

La mili, a partir de estas elecciones, no se hará sino después de insistir mucho y, desde luego, en Regimientos que pasen el filtro de las tres estrellas hoteleras. Las guardias se le encargarán a Esabe Express para evitar el estrés de los niños y del reclutamiento nacional pasaremos a la mili a nivel de barrios, de modo que lo máximo que un niño pueda alejarse de su madre no vaya más allá que la distancia a la guardería más

cerca. Pero no acaba ahí, no. Quién así lo desee podrá llevarse el tanque a casa y si es de zona costera, el submarino. Desaparecerá la escala jerárquica entre cabo primero y brigada, ambos incluidos, y los furrieles serán hinchables para desahogo de la tropa.

Está previsto un cambio en la uniformidad (se habla de Adolfo Domínguez) y el paño de la ropa de granito se sustituirá por tul ilusión que ni rasca ni pica. En fin, el CETME se fabricará en plástico macizo con calcomanías para evitar accidentes y, por último, hay quien sugiere que, dados los cambios, el Ejército empezará a extinguirse a mediados de los noventa. (Se habla también de indemnizar a quienes hicieron la mili por el sistema antiguo).

MEDICINA Curso puente Veterinaria Medicina



Nos comunican de Medicina que a partir de este mismo curso 89/90 los niños que se matricularon en Veterinaria por el numerus clausus de Medicina podrán optar a la carrera de su vocación efectuando un curso puente de adaptación. Las asignaturas, doce en total, serán las normales en estos casos: estudio

de la mama y sus diferencias con las ubres, fisiología del pollo en relación con neonatología, el cuerno del animal y la falta de calcio en el humano, psicología animal y fenómenos de masas, etc.

El señor Ministro de Sanidad, de quien ha partido la idea al alimón con el señor Solana, ha manifestado que los nuevos licenciados por tan original método tendrán preferencia en los centros de salud, dado su carácter mixto y la especial preparación para tratar a los treinta tabarras. «Por otra parte —manifestó— tenemos muy avanzado un proyecto para dotar a los ambulatorios con muñecos articulados, tipo máquina tragaperras, que con un bata blanca y todo extienden una receta por cada moneda de cien que se les meta por donde cada cuál quiera. Sólo nos queda por resolver la falta de veterinarios que podría producirse, pero como vamos a reducir la mili hemos pensado echar mano de los médicos militares».

Sin novedad, pues, en Medicina.

CIENCIAS Un caso de fusión fría



En la noche del 11 al 12 de Octubre, siendo ya la Virgen del Pilar, se produjo un interesante fenómeno en el conocido pub Los Claveles. Una estudiante

de Arqueología, sorprendida por la irrupción de quien ella creyó ser el profesor Indiana Jones, sintió de pronto un vahido tremendo y una descarga energética que le atacó fundamentalmente a la lencería. Testigos presenciales señalan cómo la efusión pudo ser sentida por todos los presentes. «Fue terrible —dice uno—. Los cubitos se le fundieron en el cubalibre, la música dió una subida y se le quedó la cara como si acabara de hacer la primera comunión. Estamos conternados por la suerte de la pobre chica».

Fuentes de Filosofía no aseguran que la afortunada se encuentra ya fuera de peligro aunque el Delegado del Gobierno, en evitación de males mayores, le ha prohibido la entrada a la última de Míchey Rourke.

Horoskopop



Mi queridísimo lector:

El mundo de lo oculto se abre para ti ¿Has oído hablar de la Astrología? ¿No? Pues ahora es el momento.

Caracterología Aries

¡Ah! Nuestro bebé. Aries acude a las clases con un chupete rosa, sus volantitos y el pañal.

Llega al aula sonriente, dispuesto a zamparse el mundo y a acabar la carrera en el primer año como muy tarde. Pues muy bien, que no se amilanen.

Tauro

Si conoces a alguien que se empeñe en hacer su tesis en Filología Inglesa sobre «La posibilidad de aislar la proteína de la merluza para producir cangrejos del río», ahí lo tienes, es un Tauro.

Dedicará a este trabajo 32 horas y media al día para conseguir un brillante resultado. Olvidate de salir, charlar, tomar café o ver una película con él, ha colocado el cartel «No molesten».

Géminis

Estamos ante un caso curioso. Son dos, eso dicen los libros de astrología, pero si lo observas detenidamente verás que es sólo uno aunque cabalmente cencerrístico. Para reconocerlo de un día para otro tendrás que tomarle las huellas dactilares, porque el pelo (forma y color), los ojos (idem), el vestuario, los ademanes y algunas cosas más (religión, estado civil...) cambian cada vez que se lavan las manos. Practica el arte detectivesco. Te divertirás.

Cáncer

Los tiempos cambian, antes llevaban roulottes o caracolas, ahora se revisten de una película de cristal lasserizado más duro que el diamante. En la luna tienes la llave para entrar en su tierno corazón. Suelen llevar los libros forrados con precioso papel de tonos pastel con ositos sonrientes. A veces hablan.

Servidora: Estrellita Astro

Contra *CAMPUS*

Pisos a precio de saldo



Una de las pruebas realizadas en el Campus de Murcia para dotar a los universitarios de viviendas dignas.



Las viviendas para universitarios gozarán de mejoras.

El Sibarita Consuetudinario

Los estudiantes que pretenden vivir en pisos están de suerte este año. Los alquileres se prevé que bajen drásticamente, alcanzando algunos precios inferiores a los veinte mil pavos al mes.

Por otro lado, según informaciones a las que ha tenido acceso «Huertus», se está generalizando entre los dueños de pisos de alquiler, la instalación de utensilios semejantes a una caña hueca, de los que mana agua dándole vueltas a una tuerca de su parte superior merced a un ingenioso sistema de ingeniería. Se pre-

vé que una parte importante de los bitáculos destinados a soportar a estas manadas de salvajes contengan dichos aparatos, que han sido bautizados con el nombre de grifos.

«Somos conscientes —ha manifestado un representante de los sufridos dueños de los pisos— que estas fieras corruptas no lo merecen, pero la fuerte bajada en los precios y las innovaciones técnicas que hemos introducido son prueba de nuestra buena voluntad para dotar su estancia en nuestra ciudad de las mayores comodidades».

«Está previsto —prosiguió— que para cursos próximos se una a la instalación de grifos la apertura de unos huecos en las paredes que servirán para asomarse al exterior y a los que hemos llamado ventanas. Pero estas huestes del diablo han de entender que Zamora no se ganó en una hora, y no sólo eso, sino que no por mucho madrugar amanece más temprano».

Puesto esto en conomiento de representantes del servicio de Asuntos Sociales manifestaron a esta revista un lacónico «¡Ufff!», sin duda motivado porque con estas medidas se hacía innecesaria la campaña anunciada por dicho servicio de instalar 1.500 tiendas de campaña en el Campus de Espinardo y una gran lona a guisa de circo en el claustro de Derecho para intentar paliar la dificultad de encontrar pisos baratos y en condiciones.

Inquiridos hábilmente por miembros de esta publicación, los parcos responsables del servicio adjuraron que a pesar de todo llevarían a cabo campañas de protección —aunque a todas luces innecesarias— para universitarios residentes en pisos, destacando entre las medidas la concesión de cupones a los inquilinos: «Serán —manifestaron— seme-

jantes a los clásicos claveles, los inquilinos tendrán derecho a determinado número de cupones en función de los años que residan en piso ajeno número de estos y millones desembolsados, con lo cual podrán optar a una variada gama de regalos y juegos». «Los niños —prosiguieron las mismas fuentes— acabarán la estancia en nuestra Universidad no sólo con un título de licenciado o doctor, sino con un bonito balón de reglamento, un parchís o una Chochona, que amen de su valor intrínseco supondrán un grato recuerdo de su estancia en este Templo del Saber».

Salvajada en derecho

Como es ya conocido de todos, en fechas recientes un comando de profesores de la Facultad asaltó las aulas a mano armada desalojando a los niños de sus clases. Esta acción, que produjo un número indeterminado de víctimas, no tenía más fin que establecer seminarios donde antes retozaban los alumnos.

Ha llegado el momento de que nos planteemos si en la Uni hay sitio para alumnos y profesores en armoniosa mezcla, y, dada la actitud de los últimos, es claro que habrá que exigir casco y chaleco antibalas para la asistencia a según qué clases.

Por otra parte, los niños desalojados, junto con la asociación de madres de alumnos, procedió de inmediato a ocupar por la fuerza la Facultad de Químicas, ayudados también por el cuerpo de bedeles, y por la pasividad de los alquimistas que en ese momento sintetizaban L.S.D.

Esto no puede ser. Hechos así despresigian a los bedeles y minan la moral de quienes han volcado su esfuerzo en la obtención del título con el que, el día de mañana, poder ser Notarios o Registradores. Es preciso que las autoridades académicas tomen cartas en el asunto y reprendan severamente a los químicos por las malas aficiones que han adquirido.

El Olvidadero

Kaplan

Abro eso que por aquí llaman periódico, y no puedo menos que sonrojarme con la lectura de un anuncio que indica solemnemente entre otras cosas: «Un teatro para todos». Con mucho acierto un amigo llamó en cierta ocasión a nuestra querida tarta municipal «El Bromea». Y es que no hay nada más alejado de este eslogan que el cartelito con precios que se coloca en la taquilla de la inefable institución. Cae uno en la duda de si el anunciante desconocerá el uso de los puntos suspensivos, los que sugeriría: «Un teatro para todos... aquellos que nadan en la abundancia», o bien sencillamente, si es que, por no faltar a la sucia costumbre, existe un abismo insalvable entre el significado de estas frasecillas propagandísticas y la realidad a al que se refieren.

Si el teatro o cualquier otra actividad en este país se realiza con carácter popular, no parece fácil el justificar que seamos un pueblo de burros. Tal vez algún día intente demostrar la teoría inversa a través de las consabidas comparaciones con países de

nuestro entorno; y así podremos darnos cuenta con cabreo que los asnos resultan ser gobernantes, directores de conservatorio, presidentes de asociaciones culturales, etc., etc., en este país abunda la fauna intelectualoide, fatua y carente de talento y es que posiblemente si en este mundo estamos a la cabeza de algo, lo sea en imaginaciones fallidas, malas gestiones de recurso y sobre todo mucha, mucha, mucha pandertería.

Baste para darse cuenta de ello lo que podría relatarse sin esfuerzo tras un paseo por el «Hall» del Bromea en día de concierto: abundancia de panderas cosmetizadas que sospechan que Beethoven es un compositor, mientras debaten con énfasis de número de uves con que se escribe el nombre del músico alemán; las mismas que afirmarán semanas más tarde que «Chomberj» era un modisto suizo de los años cincuenta, que ponía doce botones a todas sus creaciones cualesquiera que fuesen. También se ofrecen al público cargos lustrosos prestos a demostrar su sabiduría musical a través de

una oscura y tímida codirección de la orquesta de turno, que evidentemente, no les hará ni puñetero caso, para su desdicha. Y no falta quien con gesto de compungimiento, con expresión de mal flato atravesado en el costillar, se expresa del brazo del capitoste de turno, con talante dolorido pero calmo, sin olvidar nunca la finura, acerca de sus proyectos para mejorar los programas «Que así no llegaremos nunca a ser una capital puntera y cultural» y que «No se puede... No se puede...». Más tarde, en sus hogares, al abrigo de la crítica pública, verán el «Farcon Creh» y soñarán con esa secretaria que les permitirá codearse con las personalidades culturales de la Región. Son estos los mismos que desconocen la existencia del disco, que para alardear, a las CBS le llaman la Columbia Pictures y que tornan anglicismos las pronunciaciones francesas: así, la revista Diapason es llamada «Dayápason Rebiú» o la editora musical Hyperión se convierte en «Jai-pirion». ¡Para morirse de la risa!

Seguiremos informando

Anuncios por palabras

(Todo lo que usted siempre quiso saber dónde encontrar pero no se atrevían a ofrecerle)

- Se necesita perro para completar piso. Imprescindible pedigree. Abstenerse curiosos. Referencia: Riñ-Tin-Tin.
- Clases de Arameo por profesor nativo. Preguntar por Natanael.
- Nativa jamaicana da clases lengua oral. Especialidad en griego y francés. Chu Pateasa.



- Se ofrece contentulio borracho para asistir a mesas redondas de carácter variado. Absoluta seriedad y reserva. Frenando Arrabalero.
- Partido desahuciado ofrece grandes rebajas en servicio militar. Se sor-

teará entre los 50 primeros votantes unas tanquetas automáticas y un juego de «cetmes» en buen estado.

— Interiorista desesperado se ofrece para decorar pisos a estudiantes.

— Catedrático de Universidad se ofrece a «Music-Hall» con su fastuoso espectáculo «Vivo sin vivir en mí». Precios especiales para estudiantes.

— Máster del universo en Historia de la Alberca. Universidad Central de Patiño. 60 créditos por hora —10 más en adelantamientos—. Imprescindible Rídiculum Vitae. Preinscripción obligatoria. Preinscripción obligatoria.

— Se ofrece delfín de mediana edad para Aulas del mar. Reservado y culto. Varias lenguas. Especialidad en salto del tigre. Preguntar por Flipper.

— Atención jóvenes. ¿Ha llegado tu hora de hacer la mili? El CIR N° 817 te ofrece grandes facilidades. Bonitos regalos entre cada quinta.

— Se busca madre en buen estado. Preguntad por Edipo.

— Extraviado péndulo. Se recompensará a quien de alguna seña sobre su paradero. Referencia: Foucault.

Pub-is

Dueto Sottovoce

En esta sección daremos a conocer a lo largo del curso algunos de los más conocidos pubs murcianos: locales majestuosos, originales, marchosos, irán apareciendo, daremos a conocer lo más florido de la hostelería de alto standing en la Región de Murcia, facilitando una calificación en la que se tendrán en cuenta diversos elementos, como la originalidad, el trato, la calidad del producto, etc. Un equipo de expertos restauradores trabajan con empeño en la ingente tarea de descubrimiento.

ro o partido. (Fórmula más aconsejable para estudiantes por lo económico). Y en cualquier caso, pollo.

Adivinará el sagaz lector la razón última del nombre del establecimiento. Maribel: era el primer pollo asado homosexual que se vendió en España. De esta manera el dueño rinde homenaje a quien de forma desinteresada engrosa sus arcas desde hace innumerables domingos.

Pollos Maribel

Clasificación: ****

En la noche y la madrugada murcianas se erige con esplendor supino y fulgor propio el local llamado astutamente «Pollos Maribel», con dedicación casi exclusiva al asado de tan venerable espécimen, las camareras bellamente ataviadas con exóticos atuendos proponen entre imperecederas sonrisas distintas fórmulas cocteleras, a saber:

Pollo con jugo entero y patatas el Mañico.

Lo mismo sin patatas.

Pollo partido con jugo y patatas el Mañico.

Los mismo sin patatas.

Pollo a secas en sus dos variantes: ente-

Los Arcángeles de la Noche

Clasificación: ***

Imaginación prominente y excelente predisposición al servicio demuestran los dueños de este conocido pub itinerante. Pensado para los paladares más selectos, para quienes nunca se habían de conocer nuevas sensaciones, en él se ofrece una variada gama de vehículos para llevarle el combinado más singular hasta su puerta. Más tarde se le propone un tour Murcia la nuit con sugestivos ecos de sirena y psicodélicos anaranjados. Mientras, podrá disfrutar de su bebida dilecta, presentada originalmente ora en gotero, ora en inyección intramuscular.

Sólo para socios.

